

## **Pressemitteilung**

### **Der Kick der Sparkassen-Läufer**

*Sparkasse Kraichgau vergibt erstmals eigenen Regionalpreis / Mitarbeiter wieder am Start*

Bruchsal, 19.05.2017

Er ist bei den Mitarbeitern der Sparkasse Kraichgau längst zur Tradition geworden. Nicht nur wegen des Namens. Es ist der Kick, nach fünf, sechs Stunden durchs Ziel zu laufen. Alles gegeben, bis an die Grenzen des eigenen Körpers gegangen. Und glücklich. Genau dieses Gefühl ist es, das die Mitarbeiter motiviert, dieses Jahr wieder beim Sparkasse IRONMAN 70.3 Kraichgau an den Start zu gehen.

Von Anfang an ist die Sparkasse Kraichgau bei diesem Triathlon-Festival dabei, finanziell und mit Manpower. „Für uns ist die Unterstützung des Wettbewerbs ein wichtiger Bestandteil unseres Engagements für den Breiten- und Spitzensport“, sagt Vorstandsvorsitzender Norbert Gießhaber. Der Triathlon habe sich zu einem populären Wettbewerb der Extraklasse entwickelt, von dem die ganze Region profitiere. „Es ist diese Mischung aus Spitzensport mit Weltklasse-Triathleten und riesigem Familienfest mit buntem Unterhaltungsprogramm, die alle so sehr fesselt. Zwei Tage lang lebt der ganze Kraichgau dieses atemberaubende Sportspektakel.“ Als besonderes Bonbon wird es dieses Jahr erstmals den Preis der Sparkasse Kraichgau für die schnellste Läuferin und den schnellsten Läufer aus dem Geschäftsgebiet geben.

Keine Frage, dass sich Norbert Gießhaber den Ironman nicht entgehen lässt. Zumal Sport für den Vorstandsvorsitzenden nicht nur ein guter Ausgleich zum beruflichen Alltag ist. „Ausdauer und Fairness, die zum Sport unbedingt dazugehören, sind auch bei uns in der Sparkasse Kraichgau immens wichtig. Wir setzen uns mit dem gleichen Sportsgeist jeden Tag für den Erfolg unserer Kunden ein.“

Und auch die derzeit sieben Läuferinnen und Läufer der Sparkasse Kraichgau können es kaum erwarten, bis der Startschuss für sie und die Crème de la Crème der Triathlon-Szene fällt. „Dann sind wir wieder ganz nah dran an den Spitzensportlern“,

sagt Jens Holler, Berater Private Banking und Betriebssportbeauftragter Triathlon.  
„Sozusagen auf Du und Du mit den Profis.“



Am Start für die Sparkasse Kraichgau (v. links): Jaqueline Sämman, Nikolas Lacher, Jens Holler, Nikolai Schmitt, Manuel Henrich und Andreas Metzger; vorne Kerstin Knorr und Sören Lässig.

## Kontakt und weitere Informationen

### Sparkasse Kraichgau

Unternehmenskommunikation | Pia Jäger

Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal

Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail: [presse@sparkasse-kraichgau.de](mailto:presse@sparkasse-kraichgau.de)

Internet: [www.sparkasse-kraichgau.de](http://www.sparkasse-kraichgau.de)